



Fédération
des travailleurs
et travailleuses
du Québec

NOTES BIOGRAPHIQUES

Olivier Carrière, secrétaire général de la FTQ

Olivier Carrière a été élu lors du 34^e congrès de la FTQ en novembre 2025 après avoir été directeur adjoint du syndicat Unifor depuis 2020. Fier syndicaliste, Olivier est un militant de longue date, d'abord au mouvement étudiant, puis au syndicat de Bell Canada soit l'Association canadienne des employés en télécommunications (ACET). Olivier a occupé des postes de conseillers au sein de l'ACET, du Syndicat Canadien des Communications, de l'Énergie et du Papier (SCEP) et, depuis sa fondation, du syndicat UNIFOR. Depuis 2020, Olivier a occupé les responsabilités de directeur adjoint et de directeur exécutif adjoint au sein d'Unifor.

Olivier est bien au fait des enjeux qui préoccupent le monde du travail toujours avec intégrité et rigueur que ce soit dans les secteurs des télécommunications, l'aérospatiale, manufacturier, médias, foresterie, transport routier, ferroviaire et maritime entre autres.

Olivier a toujours défendu les droits des travailleurs et travailleuses et croit profondément aux valeurs syndicales. C'est avec humilité et une très grande fierté qu'Olivier se joint à la direction de la FTQ au poste de secrétaire général.